

今年の冬休みもイベントが盛り沢山!



今年の冬休みは
 クリスマス会・ビンゴ大会・キックベース対抗試合…
 年明けにはマラソン大会など…イベントが盛り沢山!!

そんな
 AMIメンバーの活躍を
 「年末スペシャル号」として紹介していきたいと思います!
 ぜひ! ご覧ください!



クリスマス会&

イベント大会@2020

25日(金)は『クリスマス会&ビンゴ大会』!

また、朝の会にて指導員から『ビンゴ大会』についての説明をすると『クリスマス会何時スタート?』『はやくビンゴやりたい!』とワクワクしている様子の西メンバー!

時間になり『これからクリスマス会を始めます!』と今回、司会を務めてくれた山田こうすけ君(5年)・濱口そうし君(2年)のかけ声でついにスタート!

この日に向けて、たくさんの『企画』を計画してくれた実行委員メンバー。プレゼント渡しは全員分のプレゼントを作ってくれた高学年実行委員メンバーが『くじ引き形式』でプレゼントを配ってくれました!

そして、待ちに待った『ビンゴ大会』! 今回は以前よりも『景品』がグレードアップしており『あの景品:メッチャほしい!』とテンションMAXな西メンバー。

そして、1番にビンゴすることができたのは中西よしうみ君(3年)。見事! 『鬼滅の刃』の模造刀をGETするなど:大盛り上がりで幕を閉じたビンゴ大会!

この日に向けて、たくさん準備をしてくれていた実行委員メンバー! 本当にありがとうございました&お疲れさま!

大元VS西ホーム

キックベース対抗試合

28日(月)は大元VS西ホームによる『キックベース』対抗試合が開催されました! この日に向けて、公園で練習を続けてきた各ホームのメンバーたち。『絶対勝つぞっ!』とキャプテンである額田ゆうたろう君(大元C)・永田るいと君(西C)のかけ声で試合スタート!

先攻は『大元ホーム』! ゆうたろう君・4年生メンバーを中心に攻撃し、見事:2点先制! 『おお! いけるいける!』と大元メンバー。

後攻の『西ホーム』! 『絶対諦めんなよ!』と内野を超える打球を蹴ることで、すぐに追いつく試合展開に:!! 西メンバーの打撃力の高さに『6-2』となった大元メンバー。

しかし、4年生の守谷こうた君・藤井けんと君のファインプレーもあり『9-9』となり、勝負は『延長戦』へ!

10回裏、るいと君が蹴ったボールは三塁へ:。ボールの勢いが強かったこともあり、三塁ランナーが生還し、ゲームセット! 今回の対抗試合は『9-10X』で西ホームの勝利!

試合後『負けて悔しかったけど:またしたい!』と大元メンバー。『次も絶対勝つぞ!』と西メンバー。両ホームのアツい戦いは来年も続きそうです!

～クリスマス会&年末忘年会～

第一・第二大元ホーム

西ホーム



キックベース対抗試合



よいお年をお迎えください。

早いもので、あっという間に今年も終わりですね。みなさまのおかげで、無事に新年を迎えることが出来そうです。来年も、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、ご指導のほど、どうぞよろしくお願い致します。新年には、また元気な姿でみなさまとお会いできますことを楽しみにしております。

よいお年をお過ごしください。

A.M. I 学童保育センター
センター長 中野 健汰